

24.02.2023 - 13:49 Uhr

En Ukraine, les efforts pour la protection des animaux s'intensifient



Ukraine : un an après le début de la guerre, les efforts pour la protection des animaux s'intensifient

«Kishka», le dernier projet d'aide de QUATRE PATTES pour les chats dans cinq villes ukrainiennes

Kiev/Zurich, le 24 février 2023 – Le dernier projet d'aide de l'organisation mondiale de protection des animaux QUATRE PATTES en Ukraine est actuellement mis en œuvre dans cinq villes : Tchernihiv, Sumy, Uman, Boryspil et Poltava. «Kishka» signifie chat femelle en ukrainien ; le projet se concentre sur les chats errants femelles. L'objectif est de stériliser et de vacciner 10 000 chattes au total d'ici fin 2023. QUATRE PATTES est active depuis 2012 dans différentes communes d'Ukraine et apporte une aide vitale aux animaux errants grâce à une clinique mobile. Les équipes locales du SAC (Stray Animal Care – Soins aux animaux errants) travaillent selon une méthode efficace normalisée : capturer, stériliser, vacciner contre la rage et ramener dans la commune concernée.

Il y a un an débutait la guerre en Ukraine. Des millions de personnes ont dû fuir leur pays, n'emportant avec elles que le strict nécessaire. Et si de nombreuses personnes ont emmenés leurs animaux de compagnie, beaucoup d'animaux ont dû être abandonnés. En raison de la guerre, le nombre d'animaux errants a donc considérablement augmenté.

Avec le retour du printemps, les chats vont se multiplier

Manuela Rowlings, responsable du programme «Aide aux animaux errants» de QUATRE PATTES en Europe, déclare: «Il est établi que les populations de chats errants peuvent augmenter de manière dramatique lorsque les populations de chiens errants diminuent. Le printemps est à nos portes, ce qui signifie la saison des amours pour les chats. Les chattes non stérilisées peuvent avoir jusqu'à trois petits par an. C'est pourquoi nous avons lancé un projet à long terme appelé « Kishka» afin d'aider les communautés locales à stabiliser leurs populations de chats errants. L'objectif est de stériliser, de vacciner et de traiter médicalement 10 000 chattes d'ici décembre 2023. Pour atteindre cet objectif, nous avons recruté cinq nouveaux vétérinaires dans cinq régions différentes d'Ukraine.»

La guerre engendre aussi un état d'urgence pour la protection des animaux

Manuela Rowlings ajoute: «Notre travail se concentre normalement exclusivement sur l'amélioration de la vie des chats et des chiens errants. Cependant, la guerre nous a confrontés à de nouveaux défis. Des personnes qui fuient et qui ont besoin d'une aide urgente pour pouvoir traverser la frontière avec leurs enfants et leurs animaux domestiques vers un pays voisin. Des personnes qui

ont besoin d'un soutien psychologique - ce que nous pouvons faire avec notre équipe d'intervention assistée par des animaux, et bien sûr des soins d'urgence pour les animaux dans les villes les plus touchées par la guerre et dans d'innombrables abris. Nous pouvons voir les effets positifs de notre travail tous les jours, mais en fin de compte, il manque des mains pour nourrir tous les animaux.»

Informations de fond

Les équipes d'aide aux animaux errants de QUATRE PATTES en Ukraine interviennent depuis 2012 dans différentes villes et communes. Au total, 30 000 chiens et chats errants ont été jusqu'à présent vaccinés, stérilisés et traités médicalement avec succès dans plus de 60 communes. Les animaux errants sont capturés, stérilisés, vaccinés et ramenés dans les communautés (méthode CNVR): le seul moyen humain et durable de réduire les populations d'animaux errants. L'OMS estime qu'il y a 200 millions de chiens errants dans le monde, dont beaucoup vivent en Europe de l'Est.

Au sujet de QUATRE PATTES

QUATRE PATTES est l'organisation mondiale de protection des animaux sous influence humaine directe, qui révèle leurs souffrances, sauve les animaux en détresse et les protège. Fondée en 1988 à Vienne par Heli Dugler et des amis, l'organisation plaide pour un monde où les humains traitent les animaux avec respect, compassion et compréhension. Les campagnes et projets durables se concentrent sur les chiens et chats errants ainsi que sur les animaux de compagnie, les animaux de rente et les animaux sauvages - tels que les ours, les grands félins et les orangs-outans - vivant dans de mauvaises conditions de détention ainsi que dans les zones de catastrophe et de conflit. Avec des bureaux en Afrique du Sud, Allemagne, Australie, Autriche, Belgique, Bulgarie, France, Kosovo, Pays-Bas, Royaume-Uni, Suisse, Thaïlande, Ukraine, USA et Vietnam ainsi que des refuges pour animaux en détresse dans onze pays, QUATRE PATTES fournit une aide rapide et des solutions durables. QUATRE PATTES est en outre un partenaire d'Arosa Terre des Ours, le premier refuge en Suisse qui offre aux ours sauvés de mauvaises conditions de détention un environnement adapté à l'espèce. www.quatre-pattes.ch

Photos et vidéos

Les images en haute résolution peuvent être téléchargées [ici](#).

Du matériel vidéo est disponible [ici](#).

Copyright selon les métadonnées

L'utilisation des photos et des vidéos est gratuite. Elle ne peuvent être utilisées que pour les rapports portant sur ce communiqué de presse. Pour ce rapport uniquement, une licence simple (non exclusive, non transférable) et incessible est accordée. Une réutilisation future des photos et des vidéos n'est autorisée qu'avec l'accord écrit préalable de QUATRE PATTES.

Vidéo : le diffuseur est tenu d'utiliser le copyright lors de la diffusion. La référence au droit d'auteur peut être faite soit en insérant le logo original, soit en insérant l'inscription « VIER PFOTEN - globale Tierschutzorganisation », soit en informant verbalement le spectateur que le propriétaire du matériel est « VIER PFOTEN - globale Tierschutzorganisation ».

Le droit autrichien est appliqué sans ses normes de référence, le lieu de compétence juridictionnelle est Vienne.

Contact Médias :

Chantal Haeberling
Communication Suisse
QUATRE PATTES
Altstetterstrasse 124
8048 Zurich
043 311 80 90
presse@vier-pfoten.ch
www.quatre-pattes.ch

Medieninhalte



QUATRE PATTES veut stériliser, vacciner et traiter 10 000 chattes d'ici fin décembre. © FOUR PAWS | Maksym Havrylov



QUATRE PATTES veut stériliser, vacciner et traiter 10 000 chattes d'ici fin décembre. © FOUR PAWS | Maksym Havrylov



A cause de la guerre, le nombre d'animaux errants en Ukraine a considérablement augmenté. © FOUR PAWS | Maksym Havrylov

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004691/100903375> abgerufen werden.